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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Дизайн-концепция виртуального тура по комплексу «Храмы Японии». Данная работа посвящена исследованию VR приложения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Сбор информации по теме VR приложения и ее систематизация. 2. Анализ культуры и архитектурных особенностей храмов Японии. 3. Разработать туристический маршрут по храмовому комплексу, 3д модели храмов и элементов комплекса и локацию. 4. Собрать прототип VR приложения. В качестве основы была выбрана культура и история Японии, а именно - храмовые комплексы. VR приложение для туризма позволит пользователям возможность управления объектами храмового комплекса и получения информации о культуре и истории в среде VR. Проектируемое Приложение VR должно учитывать эргономические требования к используемому оборудованию и расположению элементов интерфейса. Интерфейс для перемещения по локации должен быть лаконичным, удобным и понятным.
        

        
          The subject of the final master graduate’s qualification work is: "Design concept of a virtual tour of the complex" Temples of Japan ". The aim of the study is to create VR applications. The research set and solve the following goals: 1. Collection of information on the topic of VR applications and its systematization. 2. Analysis of the culture and architectural features of temples in Japan. 3. Develop a tourist route around the temple complex, 3D models of temples and elements of the complex and location. 4. Build a prototype VR application. The culture and history of Japan, namely the temple complexes, was chosen as the basis. The VR tourism application will allow users to manage the facilities of the temple complex and receive information about culture and history in a VR environment. A VR application needs to take into account the ergonomic requirements for the equipment used and the location of the interface elements. The interface for moving around the location should be concise, convenient and understandable.
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